

Terroristas atacan embajada rusa en Damasco



La Habana, 2 ago (RHC) La embajada de Rusia en Damasco, capital siria, sufrió este miércoles un atentado terrorista con bombas, denunció el Ministerio de Exteriores de ese país.

Según la información de la cancillería rusa, dos proyectiles de mortero cayeron en el territorio de la embajada, mientras que otros dos explotaron en las inmediaciones del complejo. El ataque no ocasionó víctimas mortales y sí serios daños materiales.

"Condenamos enérgicamente los ataques terroristas contra la misión diplomática rusa en Damasco. Queremos reiterar una vez más que Rusia ha llamado la atención en múltiples ocasiones sobre **la naturaleza bárbara de los bombardeos** que los terroristas llevan a cabo regularmente contra los barrios residenciales de Damasco y de otras ciudades sirias", precisa el comunicado ministerial, el cual agrega que "diariamente civiles, entre ellos mujeres y niños, caen víctimas de estos ataques".

Moscú espera que el Consejo de Seguridad de la ONU condene el ataque contra su misión diplomática en Damasco.



Radio Habana Cuba